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En Montevideo, a los dieciocho días del mes de marzo del año dos mil catorce, siendo la hora quince, se reúne el Consejo Eje-

cutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, con la asistencia de los señores 

consejeros Sr. Gustavo Bares, Sr. Julio García Bedat, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Sr. Manuel Román, Sr. Alcides Larrosa, Sr. 

Juan Brum, Sr. Sergio Gabito, Mtro. Martín Mernies, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Germán Candamil, Sr. Miguel Alfonso, Sr. Ju-

lio Vigneaux, Sr. José Dávila y Sr. Ruben Sosa.      

No asisten, con aviso: Sr. Nelder Márquez, Sr. Franklin Nilo Scarpa, 

En el ejercicio de sus funciones y en el acta el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 29, del 11.03.2014. 

 

11ª. COPA NACIONAL DE SELECCIONES 
Previo a la reunión se llevó a cabo el sorteo para determinar los cruces y localías de la siguiente fase. 

Detalles próxima fecha: 

MAYORES – “PROF. JULIO BOZZANO” 

“100 AÑOS DE LA ASOCIACION DE FUTBOL DE CERRO LARGO” 

SUB 18 – “SR. ANTONIO RAUL RODRIGUEZ” 

“100 AÑOS DE LA LIGA DE FUTBOL DE FLORIDA” 

 
FECHA DEL SABADO 22 / DOMINGO 23 MARZO 2014 

TERCERA FASE – CATEGORIA MAYORES 

COLONIA - SORIANO INTERIOR: Sábado 22 Marzo Hora 22:00; Estadio del Club Nacional de Nueva Helvecia; Arbitros de 

San José Interior: Jesús Castro (Central), Luis Maciel y Marcos Beltrán (Asistentes), William De Groote (Cuarto Arbitro).  

(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. William De Groote). Veedor Sr. Consejero Gustavo Bares.  

ROCHA CAPITAL - SALTO CAPITAL: Sábado 22 Marzo Hora 21:00; Estadio “Dr. Mario Sobrero” de Rocha; Arbitros de Co-

lonia: Luis Fabregat (Central), Rafael Clavijo y José Moyano (Asistentes), Roberto Galizzi (Cuarto Arbitro). (en caso de lesión 

del árbitro central, lo sustituye el Sr. Roberto Galizzi). Veedor Sr. Consejero Sergio Gabito.  

FLORES – MALDONADO CAPITAL: Sábado 22 Marzo Hora 21:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Trinidad; Arbitros de Salto 

Capital: José De los Santos (Central), Miguel Pereira y Víctor Rodríguez (Asistentes), Aníbal González (Cuarto Arbitro).  

(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Aníbal González).  Veedor Sr. René Alvarez.  

TACUAREMBO CAPITAL – CANELONES CAPITAL: Domingo 23 Marzo Hora 17:00; Estadio “Ing. Raúl Goyenola” de Tacua-

rembó; Arbitros de Maldonado Capital: Oscar Fungi (Central), Ruben Burroso y Manuel Cabrera (Asistentes), Carlos Sotelo 

(Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Carlos Sotelo).  

Veedor Sr. Consejero Ruben Sosa.  

  

TERCERA FASE – CATEGORIA SUB 18 

ARTIGAS INTERIOR – CANELONES CAPITAL: Sábado 22 Marzo Hora 20:00; Estadio “Los Olivos” de Bella Unión; Arbitros 

de Río Negro Interior: José Duré (Central), Luis Añasco y Pablo López (Asistentes), José Pelayo (Cuarto Arbitro).  

(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. José Pelayo).  Veedor Sr. Consejero Ruben Sosa.  

PAYSANDU CAPITAL – LAVALLEJA CAPITAL: Sábado 22 Marzo Hora 20:00; Estadio del Club Estudiantil Sanducero de 

Paysandú; Arbitros de S. José Capital: Bruno Rodríguez (Central), Luis Mesa y Walter Espinelli (Asistentes), Alejandro Man-

rique (Cuarto Arbitro). (sustituye el Sr. Alejandro Manrique). Veedor Sr. Consejero Juan Brum.  

COLONIA – RIO NEGRO INTERIOR: Sábado 22 Marzo Hora 19:00; Estadio del Club Nacional de Nueva Helvecia; Arbitros 

de San José Interior: Luis Medina (Central), Marcos Beltrán y Luis Maciel (Asistentes), William De Groote (Cuarto Arbitro).  

(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. William De Groote).  Veedor Sr. Consejero Gustavo Bares.  

DURAZNO CAPITAL - SALTO CAPITAL: Sábado 22 Marzo Hora 20:00; Estadio “Silvestre O. Landoni” de Durazno; Arbitros 

de Lavalleja Capital: Nelson Navarro (Central), Carlos Bezón y Carlos Diano (Asistentes), Luis Urquiola (Cuarto Arbitro).  

(en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Luis Urquiola).  Veedor Sr. Gonzalo Recuero.  

  

CAMPEONATO SUDAMERICANO AMATEUR SUB 15 
El Sr. Gabito, en nombre de los compañeros que viajaron, presenta un informe por escrito sobre el torneo. 

Hace referencia a un comportamiento muy bueno fuera de la cancha de los muchachos.  

Dice que recibieron críticas muy injustas de parte de algunos padres. Evidentemente la falta de Paraguay trastocó los planes, 

cosa que de ninguna manera es imputable al Ejecutivo. 

Dice que, en el informe, hay detalles para que se tengan en cuenta en el futuro a los efectos de no cometer los mismos erro-

res. Por ejemplo, la necesidad de concurrir con un médico. 

El Sr. Román dice que es necesario plantear que las reuniones preparatorias se deben realizar antes de lo que se estila, por-

que la organización deja mucho que desear. Dice que también hay que decir que las excursiones con acompañantes que fueron 

generaron problemas. Que hay que hablar de un comportamiento de los muchachos sin los padres (que fue muy bueno) y otro 

distinto cuando aparecieron estos. 

El Sr. García dice que las reuniones no pueden ser en enero o febrero, cuando se juega en febrero. Que deben ser en noviem-

bre.  
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Aclara que el informe económico va a estar pronto para la semana próxima. 

El Sr. Dávila dice que la experiencia vivida no fue aprovechada para intercambiar experiencias técnicas. Cree que hubiese sido 

bueno que hubieran viajado entrenadores jóvenes de otras selecciones. 

El Sr. Gabito dice que, al viajarse para disputar un torneo, no hay posibilidades de intercambios técnicos. Dice que puede ser 

una buena idea para el futuro, pero que se debería determinar alguna agenda en ese sentido. 

El Sr. Román dice que se debe solicitar un informe técnico al cuerpo técnico de Florida. 

 

COMITÉ DE ETICA 
El Mtro. Mernies informa que la carpeta del caso “Ferreira Pérez” ya está pronta. 

Se encomienda a Gerencia que se la pase al Comité de Ética. 

 

CONGRESO EXTRAORDINARIO 
El Sr. Gómez dice que fue un sábado de mucho trabajo. Se hizo lo que no se había hecho antes con las Confederaciones. Dice 

que estas, en forma separada, trabajaron mucho. 

Destaca el trabajo de los consejeros, en especial de los Sres. Rodríguez Barcos y García. 

Dice que se terminó como desearon los Sectores.  

Dice que, en la jornada, recibió un mensaje del Sr. Rodríguez Barcos que es leído. 

El Sr. García dice que es una lástima lo votado. Cree que había espacio para seguir trabajando el sábado y resolver todo lo que 

ya tenía acuerdo. Piensa que se perdió una buena oportunidad. 

Se resuelve que el cuarto intermedio se levante a la hora 14 del sábado 29. Se permitirá que las Confederaciones se reúnan 

en horario matutino. 

Se enviará un comunicado, recordando que, al ser un cuarto intermedio, podrán actuar los delegados ya presentados en pasado 

sábado. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
Exp.   044: Liga Mayor San José comunica clasificados para Copa Clubes. Téngase presente. 

 “      045: Liga Paysandú informa afiliación nuevos Clubes. Regístrese. 

 “      046: Liga Treinta y Tres comunica clasificados para Copa Clubes. Téngase presente. 

 “     047: Sector Interior Rocha comunica suspensión afiliación a Liga Castillense y comunica clasificados para Copa Clubes. 

Téngase presente. 

 “      048: Liga Colonias Agrarias comunica afiliación nuevo Club. Regístrese. 

 “      049: Liga Colonias Agrarias comunica autoridades. Regístrese. 

 “      050: Liga Salteña comunica autoridades. Regístrese. 

 “     051: Asociación Árbitros presenta reclamo y solicita ser tenidos en cuenta en convenio con la televisión. En la jornada se 

mantuvo una reunión con dicha Asociación. 

 “       052: Sr. José Dávila refiere a viaje a Argentina. Opina que se debió invitar a técnicos como reconocimiento. Téngase 

presente. 

 “       053: Liga Florida solicita exoneración o abatimiento por traslado de jugadores del Club Mejoral. De acuerdo al regla-

mento, deberá pagar el 50%. 

 “       054: Liga Florida destaca y agradece labor de consejeros en el Campeonato Sudamericano Amateur. Téngase presente. 

 “       055: Florida Interior solicita autorización para inscribir Clubes sin identificarlos. Se autoriza por única vez. 

 “       056: Club Sud América de Paysandú informa sobre dificultades generadas por copamiento de su sede. Se toma conoci-

miento. 

“        057: Club Sud América de Paysandú comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

“       058: Liga Flores eleva denuncia del Instructor Daniel Medina contra árbitro Di Maggio. Pasa la Consejo Técnico Árbi-

tros. 

“        059: Consejo Técnico Entrenadores solicita solución definitiva para cursos y asesoramiento jurídico. Se autoriza el 

trabajo de la Dra. Valiente. Con respecto a la solución definitiva se solicitará audiencia a AUF para el próximo martes. 

“        060: Consejo Técnico Entrenadores solicita control y autorización para realizar carnés a entrenadores. El Gerente dice 

que no entiende la solicitud porque los controles y el contacto con el Consejo Técnico se está haciendo.  

Se recibe notas: 

 Asociación Tacuarembó refiere a problemas en la cancha de Nueva Palmira. Tanto por el problema del corte de luz 

así como por condiciones de la cancha que no serían reglamentarias.  

El Sr. Gómez da la versión sobre como fue el corte de luz. 

El Sr. García refiere a las denuncias sobre la cancha. Dice que el alambrado de púa está reglamentado. Entiende las 

explicaciones pero que, en todo caso, habría que proponer una enmienda al Reglamento. Por otro lado no puede ser 

que los jugadores compartan el baño con el público.  

Se encomienda al Sr. Dávila y al Sr. Gómez que comuniquen a Soriano Interior que debe tomar nota de esto. 

 Club Libertad de San Javier solicita exoneración por pases. Se autoriza un pago del 50%. 

 

VARIOS 
DAFELORS – El Sr. García refiere a la reunión mantenida con la empresa Dafelors, proveedora de los balones. 

Informa que se sigue trabajando. 
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COMPUTADORAS – El Sr. Bares manifiesta que se le apersonaron, en el pasado Congreso, delegados consultando sobre la 

posibilidad de concretarse la compra de computadoras para las Ligas, consiguiendo una financiación. 

El Cr. Segura manifiesta que recibió un planteo similar. La idea parte de cuando se realizaron reuniones por OFI on Line. Por-

que va a ser necesario que las Ligas tengan conexión.  

El Sr. García dice que esa es la idea. 

Se acuerda hacer un llamado a interesados para saber el volumen del negocio. 

FEMENINO – El Sr. Brum informa que el próximo viernes habrá una reunión con la Comisión de Fútbol Femenino de AUF. 

 

Siendo la hora 17:25 se levanta la sesión. 

 

Próxima reunión: 25 de marzo hora 14:30 


